



DANKSAGUNG

Für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die uns beim Abschied von

Max Wehrli

zuteil wurden, danken wir von ganzem Herzen. Ebenso danken wir allen, die ihn zur letzten Ruhe begleitet haben und mit Kränzen, Blumen, Leidkarten und Gaben für weiteren Grabschmuck Anteil genommen haben.

In unseren Dank einschliessen möchten wir die Spitex Wiesendangen, Ärzte und das Palliative-Care-Team.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Christian Herrmann für die persönlich gestaltete Trauerfeier und den Enkelkindern Astrid, Raphael und Rebecca für die musikalische Umrahmung.

Liebensberg, im Februar 2015

Die Trauerfamilie